

けし、天日干し手際良く説明す  
目店主の稻吉重  
＝岡崎市真福寺  
次の世代に自分  
えることが一番  
地元の食材にこ  
いしい物を作る  
さを伝えていき  
らしげに話す。  
午前、形原北小  
学校の2年生  
活科の授業で工  
。子どもたちに  
吉さんが質問に  
店は何年たちま  
い」  
れしい」とは  
に会えたこと。  
を勉強してくれ  
くうれしいん

来年2月まで実証実験 不要衣類や

ら22年度まで9年連続で県内ワーストを記録した。地域の課題解決のためのアイデアを民間から募る「データ型提案」の一環で、「家庭から出る燃えるごみを減らしたい」とのテーマを設定し、今年6～7月に事業案を募集。6社から応募があり、回収ボックスの設置を提案したエコミットを探射した。

5カ所で回収した衣類や  
雑貨は、エコミットが選別  
した上で中古品販売店や織  
維業者などに販売し、再利  
用される。市は期間中の回  
収量や使い勝手を検証し、  
25年度以降の本格導入の可  
能性を検討する。

衣類や雑貨の回収ボックス  
「パスト」 西尾市役所で

けし、天  
竜り

けし、天曰干し  
手際良く説明す  
目店主の稻吉重  
＝岡崎市真福寺  
次の世代に自分  
えることが一番

地元の食材にこいしい物を作るさを伝えていきらしげに話す。

小学校の2年生 活科の授業で工  
。子どもたちに 吉さんが質問に

店は何年たちま

年だよ  
い  
れしいことは  
に会えたこと。  
勉強してくれ  
くうれしいん



**火災情報更新に障害**  
1～5日、市が説明

住宅火災の隙、1日前に  
同市善明町で起きた事務所  
火災を知らせるメッセージ  
が流れたと市民から指摘が  
あり発覚。サービス運用に  
関わる一部機器の老朽化に  
よって電源が落ちたことが  
原因とみられ、5日に復旧  
した。

同本部は本年度、当該機  
器を含む指令センターの設  
備の更新を予定している。

二七電話詐欺  
刈谷署は7日、  
詐欺を未然に防  
て、JAあいち正  
ね支店(刈谷市築  
員の平岸葉子さ  
真左)に感謝状を  
署によると、1人  
前、同支店から  
が高額を出金し

## 科学館職員が授業 放射線の性質学ぶ 岡崎・城北中

性質や身近な活用について学んだ。授業は四つのクラスごとに行われ、最初に職員が、放射線は食物内や宇宙線として自然界に存在し、大地からも県内では1人あたり年間0・42ミリシーベルの放射線を受けていることを解説。物質を通り抜ける性質からC

あつた。警察官が

イカやタコ、タチウオなど  
をさばき、味付け、天曰干  
し、鉄板による焼き、形を  
整えて包装一の流れを40分  
間で説明する。毎朝、魚市  
場へ行くため午前3時に起  
床する。が、ひと息つくよ  
り、一人でも多くの児童と  
触れ合う時間を優先してき  
た。今や形原小の遠足コー  
スにもなっている。

の内部調査に利用される例を紹介した。

その後、生徒は機器を用いた放射線量の測定にも挑戦。放射性物質との距離、鉛やアクリルなどの遮蔽物の違いによって計測される線量に差が出ると分かると、驚きの声が上がった。

山田彩葉さん(15)は『放射線』という言葉は知っていたが、具体的なイメージも持つことができた」と話した。

数年前、1人の女性が店を訪ねてきた。名古屋市内の小学校の教諭になり、住居のアパートの大家さんへの手土産を買う際、小学生の時に名物屋で見学したことを思い出したという。

稻吉さんは「見学したこと」が思い出として心の片隅に残れば、こんなにうれしいことはない。体が続く限り続けたいと話す。



### 放射線量を測定する生徒

愛知県LPガス  
お客様相談所  
**052-261-2833**

一デン  
寺津店  
れい  
、総  
。Tシ  
ヤケツ  
衣類の  
グ、ぬ

## 来年2月まで実証実験 不要衣類や

ら22年度まで9年連続で県内ワーストを記録した。地域の課題解決のためのアイデアを民間から募る「スマ型提案」の一環で、「家庭から出る燃えるごみを減らしたい」とのテーマを設定し、今年6~7月に事業案を募集。6社から応募があり、回収ボックスの設置を提案したエコミットを探査した。

5カ所で回収した衣類や雑貨は、エコミットが選別した上で中古品販売店や織維業者などに販売し、再利用される。市は期間中の回収量や使い勝手を検証し、25年度以降の本格導入の可能性を検討する。

古り

生涯  
たのしみ  
隊

けし、天日干し  
手際良く説明す  
目店主の稻吉重

『岡崎市真福寺  
次の世代に自分  
えることが一番  
た。

地元の食材にこ  
いしい物を作る  
さを伝えていき  
らしげに話す。  
午前、形原北小  
学校の2年生  
。子どもたちに  
吉さんが質問に  
店は何年たちま  
年だよ』

「初めては口下手だったた  
く、魚を焼いて一瞬で色が  
変わる時に目を輝かせる子  
どもたちにもっといろいろ  
なことを教えてくて」と、  
勉強してくれ  
くうれしいん

話し方にも磨きをかけた。  
形原漁港で水揚げされる  
魚を焼いて一瞬で色が  
変わる時に目を輝かせる子  
どもたちにもっといろいろ  
なことを教えてくて」と、  
勉強してくれ  
くうれしいん

「初めては口下手だったた  
く、魚を焼いて一瞬で色が  
変わる時に目を輝かせる子  
どもたちにもっといろいろ  
なことを教えてくて」と、  
勉強してくれ  
くうれしいん

火災情報更新に障害  
1~5日、市が説明  
西尾市内の火災や災害に  
関する情報を自動音声で案  
内する消防テレホンサービス  
ス=0563(57)18  
企画総務部会で説明した。  
市消防本部によると、3  
18で1~5日、情報が  
更新されなくなる障害が発  
生した。市が7日の市議会  
に於ける報告によると、市  
消防本部によると、3  
原因とみられ、5日に復旧  
した。

同本部は本年度、当該機  
器を含む指令センターの設  
備の更新を予定している。  
火災を知らせるメッセージ  
が流れると市民から指摘が  
あり発覚。サービス運用に  
関わる一部機器の老朽化に  
よって電源が落ちたことが  
原因とみられ、5日に復旧  
した。

同本部は本年度、当該機  
器を含む指令センターの設  
備の更新を予定している。  
火災を知らせるメッセージ  
が流れると市民から指摘が  
あり発覚。サービス運用に  
関わる一部機器の老朽化に  
よって電源が落ちたことが  
原因とみられ、5日に復旧  
した。

### 放射線の性質学ぶ 科学館職員が授業

岡崎城北中

岡崎市城北町の城北中学校で6、7の両日、中部電力が運営する「でんきの科学館」（名古屋市）の職員による出前授業があり、3年生約140人が放射線の

茶南  
アピタ安城南  
山園  
製造元  
ヴェルサワーオーク西尾

授業は四つのクラスごとに  
に行われ、最初に職員が、  
放射線は食物内や宇宙線と  
して自然界に存在し、大地  
からも県内では1人あたり  
年間0・42ミリシーベルトの放射線を  
受けていることを解説。物  
質を取り扱ける性質からC  
T検査やがん治療、考古物  
の内部調査に利用される例  
を紹介した。

その後、生徒は機器を用  
いた放射線量の測定にも挑  
戦。放射性物質との距離、  
鉛やアクリルなどの遮蔽物  
の違いによって計測される  
線量に差が出ると分かる  
と、驚きの声が上がった。

山田彩葉さん(15)は『放  
射線』という言葉は知つ  
いたが、具体的なイメージ  
も持つことができた』と話  
した。



放射線量を測定する生徒ら  
○岡崎市城北町の城北中で

愛知県LPガス  
お客様相談所  
052-261-2833

二セ電話詐欺

VII

刈谷署は7日、署によると、前、同支店から詐欺を未然に防て、JAあいち正支店(刈谷市築真)に感謝状を贈った。警察官が高額を出金している。詐欺では、あった。

住宅火災の際、1日午前に同市善明町で起きた事務所火災を知らせるメッセージが流れると市民から指摘があり発覚。サービス運用に影響する一部機器の老朽化によって電源が落ちたことが原因とみられ、5日に復旧した。

同本部は本年度、当該機器を含む指令センターの設備の更新を予定している。

貸出本 予約ベスト10(岡崎市立中央図書館)

- 1 クスノキの女神 (東野圭吾、実業之日本社)
- 2 架空犯 (東野圭吾、幻冬舎)
- 3 成績は天下を取りにいく (宮島未奈、新潮社)
- 4 あなたが誰かを殺した (森永卓郎、三五館シンシャ)
- 5 ブラック・ショーマンと覚醒する女たち (東野圭吾、光文社)
- 6 ツミデミック (一穂ミチ、光文社)
- 7 成績は信じた道をいく (宮島未奈、新潮社)
- 8 書いてはいけない (森永卓郎、三五館シンシャ)
- 9 わたしの知る花 (町田そのこ、中央公論新社)
- 10 頭のいい人が話す前に考えていること (安達裕哉、ダイヤモンド社)

最優秀賞に輝いたグレープを披露する  
小林さん(左)と谷澤君=県立岩津高校で

## ハ丁味噌料



## ハ丁味噌を次せ

## 放射線について学ぶ

城岡崎市立 中部電力の出前授業



中部電力グループが運営する「でんきの科学館」(名古屋市中区)のスタッフによる出前の授業が6、7の2日間、岡崎市立城北中学で開かれた。

3年生約140人が参加し、学習中の理科の単元に合わせて放射線についての理解を深めた。生徒は放射線の仕組みや、身の回りには空や大地からの自然放射線とレントゲン検査やがん治療などに使われる人工放射線があることを教わった。

自然放射線量を測定する生徒=岡崎市立城北中学校で

内での自然放射線量を測る実験もあった。放射性物質からの距離を変えて測定し、離れるほど放射線を受ける量が少ないことを学んだ。

放射性物質を複数の素材で隠して放射線の遮蔽能力の高い素材も調べた。また、自然放射線を可視化する装置「霧箱」で宇宙からの自然放射線の存在を確認した。放射線から身を守るために一度にたくさんの浴びないようにする

ことが大切だと習った。これが大好きだと言った。山田彩華さん(15)は

測定器を使って教室で実際に放射線を見るのが楽しかった。放射線は怖いイメージだったが、この講演会「言葉の力」本作り

## 探鳥会

☆太平川探鳥会  
日午前9時~正午、名

鉄男川駅前  
舞料。小雨  
部さん(10)  
32-51

イズモホール岡崎 貴祭  
イズモホール岡崎テイラーが中心  
お手伝いさせて貰っています  
美合町小豆坂91 (0564) 51-1  
ホール見学会 葬儀相談 隨時  
イズモホール岡崎  
イズモでは葬祭ディレクターが中心  
お手伝いさせて貰っています  
年中無休24時間体制

